

Journée du bilinguisme: Le canton de Fribourg lance un appel à projets

La Journée du bilinguisme aura lieu le 28 septembre à Fribourg. A cette occasion, le canton remettra un prix à un projet le favorisant. Les candidatures peuvent être soumises jusqu'au 31 juillet.



Le prix du meilleur projet bilingue sera remis le 28 septembre lors de la Journée du bilinguisme. © Aldo Ellena - prétexte

Elodie Fessler

Publié le 15 mars 2024



L'Etat de Fribourg lance un appel à projets à l'occasion de la Journée de bilinguisme. Il invite les personnes porteuses d'initiatives favorisant le bilinguisme à soumettre leur candidature jusqu'au 31 juillet. Les dossiers peuvent être transmis par mail à info@fri2frei.ch ou par courrier postal au Service des affaires institutionnelles, des naturalisations et de l'état civil (SAINEC), route des Arsenaux 41, case postale 214, 1701 Fribourg. Le concours est doté de 2000 francs de prix, précise le SAINEC dans un communiqué.

Le meilleur projet décrochera le prix de la Journée bilinguisme 2024. Cette dernière aura lieu le 28 septembre à Fribourg et son programme sera donné ultérieurement.

Lire aussi :

[Une journée consacrée au bilinguisme](#)

Lors de l'édition précédente, c'est l'institution culturelle bilingue MEMO qui a été récompensée. Elle est issue de la fusion de la deutsche bibliothek et de la bibliothèque et de la ludothèque de la ville de Fribourg.